

Casi 30 carreras de la Universidad de Concepción están en movilizaciones

Desde el miércoles 9 de abril que el Departamento de Historia y Geografía de la UdeC está tomado por estudiantes, quienes acusan un grave caso de violencia de género y acudan falta de medidas institucionales.

“El caso involucra a un estudiante con un historial de acoso, hostigamiento y comportamien-

tos que han puesto en riesgo la integridad de compañeras de diversas carreras y también a personas externas a la universidad”, detalla la Federación de Estudiantes de la UdeC. “A pesar de esto, la respuesta por parte de la universidad no ha sido satisfactoria reflejando una profunda falencia en los protocolos de resguardo.

Esta persona cuenta actualmente con tres denuncias formales, y en reunión con la Dirección de Equidad de Género y Diversidad se les señaló que una eventual resolución podría tardar entre 7 meses y un año”, agregaron.

“Nos encontramos avanzando hacia un Estado General de Movilización (EGM) y hay 26 carre-

26

carreras de la casa de estudios penquista están en estado de movilización.

ras movilizadas en solidaridad con las y los compañeros”, cerraron. ©



UNO DE LOS INMUEBLES TOMADOS EN LA U. DE CONCEPCIÓN.